



You're Invited!
Learn how you can save.

Vous êtes invité!
Venez découvrir de quelle
façon vous pourriez
économiser.

Co-operators will host a live information session. Learn about the advantages you receive by insuring with Co-operators Group Home and Auto Insurance Program, including our unique coverage options, exclusive perks and competitive rates. A great way to learn and save!

Co-operators tiendra une séance d'information virtuelle. Venez découvrir les avantages que vous obtenez en souscrivant au Programme d'assurance groupe et habitation et auto de Co-operators, y compris nos options de couverture uniques, nos avantages exclusifs et nos tarifs concurrentiels. Une excellente manière d'apprendre et d'économiser!

Register now and attend the event for your chance to win 1 of 4 \$100 e-Gift cards. Winners to be announced live during the session.

Inscrivez-vous dès maintenant et courez la chance de remporter une des 4 cartes-cadeaux d'une valeur de 100\$ qui sera tirée au sort à la fin de l'événement.

English Session: Tuesday April 18th 2023, 12pm to 1pm EST

[Click here to Register!](#)



Session française : Mercredi 19 avril 2023, de 12h à 13h HNE

[Cliquez ici pour vous inscrire!](#)



Ready to see how much you can save? Call Co-operators today!

Constater combien vous pouvez économiser? Appelez Co-operators dès aujourd'hui!

1-800-387-1963

If you're already insured with Co-operators, we appreciate your business.

Si vous êtes déjà assuré auprès de Co-operators, nous vous remercions de votre confiance.

Home and auto insurance is underwritten by Co-operators General Insurance Company. Not all products are available in all provinces. Please refer to your policy for applicable coverage limitations and exclusions. Automobile insurance is not available in British Columbia, Saskatchewan or Manitoba.

cooperatorsgroupinsurance.ca | [Privacy](#)

Co-operators® is a registered trademark of The Co-operators Group Limited. Co-operators General Insurance Company is committed to protecting the privacy, confidentiality, accuracy and security of the personal information that we collect, use, retain and disclose in the course of conducting our business. Please refer to our [privacy policy](#) for more information.

5600 Cancross Court, Mississauga, ON L5R 3E9 [1-800-387-1963](tel:1-800-387-1963)

© 2023 Co-operators General Insurance Company

Les assurances auto et habitation sont souscrites par La Compagnie d'assurance générale Co-operators. Certains produits ne sont pas offerts dans toutes les provinces. Veuillez consulter votre police pour connaître les restrictions et les exclusions qui s'appliquent. L'assurance automobile n'est pas offerte en Colombie-Britannique, en Saskatchewan ni au Manitoba.

[Vie privée](#) | cooperatorsassurancegroupe.ca

Co operatorsMD est une marque déposée du Groupe Co operators limitée. La Compagnie d'assurance générale Co operators et Co operators Compagnie d'assurance-vie s'engagent à protéger la vie privée de leurs clients, ainsi que la confidentialité, l'exactitude et la sécurité des renseignements personnels recueillis, utilisés, conservés et divulgués dans le cadre de leurs affaires. Pour prendre connaissance de notre plus récente politique de protection des renseignements personnels, visitez notre page sur la protection des renseignements personnels. Vous pouvez vous désabonner de notre liste d'envoi en tout temps.

5600 Cancross Court, Mississauga, ON L5R 3E9 [1-800-387-1963](tel:1-800-387-1963)

© 2023 Co-operators General Insurance Company